

Homenaje a Manuel Plaza Chacón, fundador del circo minero

La Plaza del Ex Alumno se convierte en el escenario de un homenaje significativo al creador del Circo Minero.

Una conmemoración cargada de emotividad se celebró recientemente en la Universidad de La Serena, que es casa del reconocido Circo Minero. En este contexto, el viernes 8 de noviembre se llevó a cabo una actividad en homenaje a Manuel Plaza Chacón, uno de los fundadores del primer circo del mundo compuesto únicamente por universitarios.

La ceremonia reunió a estudiantes y ex alumnos que han sido miembros del circo, quienes esparcieron las cenizas de Chacón, recordando la importancia de este espacio cultural y el impacto que ha tenido en la vida de mu-

chos estudiantes. Durante el evento, se compartieron anécdotas y reflexiones sobre el legado del fundador, destacando su visión y esfuerzo por crear un entorno donde la creatividad y el arte pudieran florecer entre los jóvenes.

LAZOS ENTRE GENERACIONES

La ceremonia tuvo lugar en el campus Ignacio Domeyko, específicamente en la Plaza del Ex Alumno.

A este emotivo evento asistieron autoridades de la institución, así como ex miembros del circo, quienes

tuvieron la oportunidad de interactuar con algunos de los integrantes actuales.

Juntos presenciaron la colocación de una placa en homenaje a Manuel Plaza Chacón, por el gran legado que dejó en la Universidad.

La actividad no solo celebró la historia del Circo Minero, sino que también fortaleció los lazos entre generaciones y reafirmó el compromiso de la universidad con el arte y la cultura. Este evento se convirtió en un espacio de encuentro, destacando la relevancia del circo como una plataforma que incentiva la creatividad y la expresión artística.